

Esperaron 15 años: ya está en construcción el proyecto habitacional del comité La Familia de Cabildo

En 2009 varios vecinos y vecinas de Cabildo se reunieron con un sueño en común: tener su casa propia. Tuvieron que pasar 15 años y superar múltiples obstáculos para que se volvieran a reunir, pero esta vez a celebrar la colocación de la primera piedra que dio inicio a la construcción de sus anheladas viviendas. En un año y medio más, los 50 socios y socias del comité La Familia tendrán en sus manos las llaves de sus nuevos hogares.

“Estoy realmente feliz, yo creo que represento a todas las familias y esto es un gran avance para nosotros, estamos muy contentos, esperamos muchos años este momento. Como le dije a los vecinos, esto recién comienza y tenemos que seguir luchando en conjunto con la autoridad. Ese es el punto principal digamos, autoridades más cercanas con las personas, que sepan realmente la problemática que tenemos como comunidad. Así que muy contenta, emocionada y vamos por más que esto recién comienza”, contó la presidenta del comité, Yanet Araya.

Anuncio Patrocinado

La ceremonia contó con la presencia de la Subsecretaria de Desarrollo Regional y Administrativo, Francisca Perales, quien celebró junto a los vecinos y vecinas este gran hito y habló sobre el trabajo conjunto que se logró junto a las entidades de Gobierno para sacar adelante este proyecto.

“Ha significado un trabajo importante de distintas instituciones de Gobierno. Acá hemos trabajado en conjunto desde la Subdere con la compra del terreno, con la habilitación del alcantarillado. Posteriormente, el Serviu y el Ministerio de Vivienda con el financiamiento de los subsidios habitacionales y la construcción de las obras, el Gobierno Regional también con apoyo en el financiamiento para los subsidios habitacionales y el municipio como entidad técnica y formuladora de los proyectos. Entonces, evidentemente, aquí ha habido un trabajo muy significativo, de muchísimo tiempo, muy arduo”, fueron las palabras de la Subdere.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



También fue parte de este importante momento el director regional del Serviu, Rodrigo Uribe, quien, junto a su equipo, jugaron un papel fundamental en la concreción de este proyecto. “Estas 50 viviendas que esperamos en un año y medio más puedan estar construidas, puedan estar consolidadas, y que, por supuesto, las familias viviendo en una casa que les de dignidad y que sea la casa definitiva de sus sueños, y también es una etapa cumplida para cada uno de ellos”, señaló.

Finalmente, el alcalde de Cabildo, Víctor Donoso, contó que, en conversaciones con las autoridades, se acodó continuar el trabajo conjunto para seguir levantando proyectos que den solución a las más de 500 familias cabildanas que aún no cuentan con su casa propia

“Le hemos planteado la posibilidad de gestionar terrenos, ojalá las 10 hectáreas que queremos sacar adelante, para más de 500 familias que aún siguen esperando una solución habitacional. Sabemos que en tres años hemos avanzado en varios proyectos, como nunca se había hecho, pero nos queda mucho por hacer. Y es por eso, que no vamos a descansar hasta lograr que esto se pueda concretar. Hoy día lo hemos conversado con las autoridades que estuvieron presentes en esta ceremonia y vamos a seguir trabajando para que este comité avance en las obras complementarias, pero, al mismo tiempo, en las soluciones de esas 500 familias que también tienen el sueño de su casa propia”.

Esperaron 15 años: ya está en construcción el proyecto habitacional
del comité La Familia de Cabildo

y tú, ¿qué opinas?